

## Chronique #554



**L'ego, est-il obligé de souffrir pour fusionner avec le double éthérique ?**

**Le double éthérique est obligé de marteler la coque psychologique de l'ego, pourquoi ?**

**D'où vient la souffrance de l'ego en ouverture de conscience ?**

---

**Il y a beaucoup de personnes en ouverture de conscience qui souffrent en silence par manque de compréhension sur les raisons pour lesquelles elles souffrent d'où l'idée de cette chronique.**

---

**L'ego est-il obligé de souffrir pour fusionner avec le double éthérique ?**

**La réponse à cette question est non, alors pourquoi l'ego souffre-t-il lorsqu'il intègre les énergies éthériques ?**

Cette question est plausible, mais la réponse à cette question en est tout autant plus. Il faut savoir que ce n'est pas le double éthérique qui fait souffrir l'ego en sa présence, ce sont les parasites psychiques à travers l'intellect de l'ego qui font de la résistance face aux descentes d'énergies éthériques. Ces parasites psychiques ne veulent pas que la personne quitte la FORME de son EGO, car pour eux, cela signifie la fin.

Le mental de l'ego est rempli de peurs, de mémoires, d'émotions, etc. Toutes ces élucubrations sont des cordes psychologiques qui attachent l'individu à la FORME de son EGO, voire à des personnalités qui ne sont que des réflexions pour ne pas dire une copie miroir de la réalité de l'ego. Ces parasites psychiques font en sorte de faire CROIRE à l'ego que sa FORME est réelle.

D'ailleurs, c'est pour cette raison qu'il est très difficile pour l'Homme de se détacher de sa propre forme, à cause de la croyance que celui-ci met dans la FORME de son EGO. Ce faisant, la souffrance de l'ego est reliée à la croyance en sa propre forme, mais comment cela est-il possible ?

Pour développer de la croyance, il faut que l'ego soit à l'extérieur de son centre mental, c'est-à-dire que l'ego soit dans une forme, voire dans une personnalité, c'est précisément à cet instant qu'il est vulnérable. L'ego est vulnérable à son intellect derrière lequel se cachent les parasites psychiques.

Il faut savoir que l'intellect dans l'ego est une plate-forme de communication psychologique et polarisée. Ainsi, les parasites psychiques par le biais de l'intellect vont diriger l'ego vers la croyance pour lui faire croire que la pensée vient de lui. Il y a beaucoup de personnes qui se disent supramentales et qui sont au fait que la pensée ne vient pas d'elles, et pourtant ces mêmes personnes sont manipulées, car celles-ci n'ont pas intégré cette notion que la pensée ne vient pas d'elles.

Ces personnes se font piéger parce qu'elles sont dans une forme spirituelle très subtile. De cet état de fait, on en revient toujours à la forme, lorsque l'Homme cessera de CROIRE en la FORME, celui-ci pourra s'élever au-delà de la FORME de son EGO et cessera de souffrir. Ce sont les résistances dans l'ego qui génèrent cette souffrance lorsque l'ego vit des intégrations d'énergies éthériques, cela peut s'apparenter à des tiques qui s'agrippent fortement à la peau et lorsque celles-ci sont retirées à froid, la personne en souffre.

Ces tiques psychiques, voire les parasites s'accrochent à la FORME de l'EGO pour empêcher l'ego de quitter la forme. Mais lorsque l'énergie du double éthérique pénètre dans la conscience mentale de l'ego, il en est tout autrement parce que le double ne fait pas de quartier. En fait, le double éthérique arrache l'ego à la forme et c'est là qu'il y a de la souffrance parce que l'ego résiste à cause des parasites psychiques qui le maintiennent dans la forme, voire dans une personnalité.

C'est seulement après coup que l'ego réalise qu'il était emprisonné dans la FORME de son EGO, il prend conscience que c'était son intellect qui s'opposait aux intégrations des énergies éthériques via le double.

Lorsque le double éthérique m'est tombé dessus en 1989, j'ai énormément souffert dû à l'inconscience de mon ego à cette époque. J'étais entouré d'une douzaine d'individus que BdM avait formés, ces individus étaient comme une machine à déchiqueter le mental psychologique de l'ego. Ce sont eux qui ont cassé mon ego et cela s'est échelonné sur une période de douze mois environ.

Ma conjointe était présente à quelques réunions avec ces douze membres faisant partie du Groupe Zennor créé par Bernard de Montréal. Ces personnes ont fait en sorte de casser la coque psychologique de mon ego qui était très entêté à l'époque, car celui-ci ne voulait pas quitter sa forme psychologique. Le coup fatal a été donné lors d'une assemblée du Groupe Zennor, ma conjointe était avec moi, cette journée-là fut la journée du coup de grâce qui a été donné à l'ego.

La vibration de ce groupe était puissante, cette vibration a finalement eu raison de l'entêtement de mon ego, car, après une séance très houleuse, j'ai senti qu'il venait de se passer quelque chose dans ma tête. En fait, ce quelque chose était la mort de mon entité primaire, j'ai regardé tout le monde et je les ai remerciés ; ces personnes n'en revenaient pas du changement radical qui venait de s'opérer dans mon mental, l'ego est passé du chaud des parasites psychiques au froid de l'esprit.

Ces personnes avaient été formées par Bernard de Montréal qui demeurait en retrait, mais la vibration de celui-ci se réfléchissait à travers le Groupe Zennor. Ces personnes savaient que j'étais emprisonné dans une forme psychologique, elles n'arrêtaient pas de fracasser mon mental psychologique pour me libérer, mais mon ego à travers l'intellect émettait de fortes résistances d'où ma souffrance.

Pour résumer, la souffrance mentale ne vient pas du double éthérique, celle-ci est due à l'acharnement des parasites psychiques à maintenir l'ego dans la croyance en la FORME de son EGO.

## **Est-il alors juste de dire que plus on souffre, plus on est astralisé ?**

La réponse à cette question est affirmative, car la souffrance de l'Homme est liée à la polarisation de son mental. L'Homme souffre parce qu'il n'est pas unifié à son esprit, il est dans une sorte de division de son être, la contrepartie manquante de l'Homme est son esprit.

L'Homme est soit dans son esprit, soit à l'extérieur de celui-ci, voire prisonnier dans la FORME de son EGO, c'est-à-dire dans une des personnalités de l'ego. Une personnalité, c'est une forme expressive de la réflexion de l'ego, c'est une image miroir de l'ego qui est réfléchi dans une forme. Ainsi, cette forme est devenue une sorte de véhicule psychologique pour les parasites psychiques.

Ces parasites psychiques ont besoin d'un support pour se véhiculer dans la matière, ce faisant, ils utilisent la forme de l'ego par le biais de multiples personnalités de l'ego. Alors, un ego qui vit dans des personnalités est dilué, l'ego n'est plus dans sa réalité, il est dans une réflexion, voire une image, du coup, l'ego souffre du manque de son esprit.

La source de la souffrance de l'Homme vient des parasites psychiques qui ne cessent de lui insuffler des pensées dans son mental psychologique pour le contrôler, le manipuler afin que celui-ci demeure actif dans ses deux pôles, soit le pôle positif ou le pôle négatif, d'où la polarisation du mental de l'ego.

## **Existe-t-il une ouverture de conscience sans souffrance ?**

La souffrance ne vient pas de l'ouverture de la conscience, mais plutôt de la présence des entités sur le plan de conscience auquel l'ego accède. Le problème dans l'ouverture de conscience chez l'Homme, c'est que celui-ci n'a pas d'identité psychique, alors, l'ego en éveil de conscience s'en remet aux entités qui le convoitent dans son mental. Par exemple, lorsque l'ego est dans une conscience psychologique, il se fait manipuler par des entités astrales que l'on nomme des parasites psychiques.

Lorsque l'ego est dans une conscience spirituelle, il se fait manipuler par des entités spirituelles parce que l'ego n'a pas d'identité psychique. Dans ce cas, l'ego s'identifie aux entités sur le plan spirituel. Ne pas avoir d'identité psychique, c'est comme donner son approbation aux entités spirituelles de contrôler son ego.

Pour une personne en ouverture de conscience, le plan spirituel est très attractif, voire magnétisant. Alors, un ego qui n'a pas d'identité psychique sera la proie idéale pour les entités spirituelles qui le manipuleront à son insu, d'où la souffrance chez l'ego.

Ce sont les entités qui font souffrir l'ego et non l'esprit, car les entités créent des résistances psychologiques et psychiques dans le mental de l'ego qui n'a pas d'identité psychique, d'où la vulnérabilité et la souffrance de celui-ci.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 31-05-2023  
**Fiche:** id-00633